



1/2



Reforma judicial, un homenaje a caídos del 68: Martí Batres DESCARTA REPRESIONES

En este gobierno somos hijos de luchadores del 68: Batres

◆ El jefe de Gobierno aseguró que ahora se vive una "profundización de la democracia en este país"

REDACCIÓN

DDMexico

odos los que trabajamos en el actual gobierno no olvidamos los hechos sucedidos el 2 de octubre de 1968, puesto que somos hijos e hijas de los activistas que lucharon en aquella época, enfatizó Martí Batres Guadarrama, jefe de Gobierno sustituto.

Acto seguido, el morenista pronunció que la mejor forma de honrar a los estudiantes caídos es con la recién aprobada reforma al Poder Judicial, dado que afirmó que el movimiento estudiantil de 1968 marcó un hito en la historia de México.

"Este movimiento permitió el surgimiento de los partidos de izquierda que hoy gobiernan y que han hecho avances significativos para hacer justicia a las víctimas de la represión", enfatizó en la Plaza de las tres Culturas, en Tlatelolco, al encabezar la ceremonia de conmemoración por la matanza estudiantil de ese año, al tiempo que lanzó el tradicional grito: "Dos de octubre no se olvida, es de lucha combativa".

Batres Guadarrama manifestó que la memoria del 68 y sus luchas derivan en una serie de conquistas de la sociedad a lo largo de más de cinco décadas, producto de la persistencia de quienes protagonizaron el movimiento.

"Hoy tenemos un gobierno que no masacra a su pueblo. A partir de 2018 se terminó con la era de los gobiernos represores, ese es el mejor homenaje que se puede hacer a los estudiantes del 68", enfatizó el mandatario capitalino, quien estuvo acompañado de los exlíderes del movimiento del 68, José de Jesús Martín del Campo Castañeda y Félix Hernández Gamundi.

TRANSFORMACIÓN UNIVERSITARIA

Incluso, Batres Guadarrama abundó que el movimiento también fue el origen de la transformación de las universidades mexicanas, por lo que resaltó la masificación de la educación superior, la incorporación del pensamiento crítico en las ciencias sociales y la creación de partidos políticos de izquierda.

"Seguimos viviendo tiempos de transformación y de profundización de la democracia, consultar al pueblo es profundización de la democracia, elegir a los jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial es profundización de la democracia y de las libertades por las que lucharon los estudiantes de 1968, porque finalmente lucharon por libertades, por democracia", expresó.

Fue así que recordó que decidió quitar el nombre de Gustavo Díaz Ordaz, expresidente de México de 1964 a 1970 de todas las 27 calles de la Ciudad de México que lo llevan, esto para que ahora tengan nombres de mujeres mexicanas y del mundo, luchadoras por los ideales de la libertad.

"Hoy rendimos homenaje a esos jóvenes, a ese movimiento, rendimos homenaje a aquella lucha, y rendimos homenaje luchando siempre por nuevas transformaciones", apuntó Batres Guadarrama.



Página: 1, 4





En la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco, el mandatario sustituto encabezó ayer una ceremonia.

